
ZÉ DA MULA COBRA RESPOSTAS DO EXECUTIVO SOBRE CORTE
DE HORAS EXTRAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador usou a tribuna para solicitar informações da Prefeita de Santa Isabel, Fábia
Porto sobre o corte de horas extras dos funcionários dos Serviços Municipais.
O Parlamentar lembrou que os servidores já recebem como salário um valor ínfimo e que
ainda assim, não medem esforços para realizar um excelente trabalho em prol do Município.
“É importante entender o motivo desse corte, até mesmo para explicar aos funcionários o
que de fato está acontecendo e o que pode ser feito para chegarmos a uma solução mais
adequada, especialmente para quem tanto faz por nossa cidade que são os funcionários da
Secretaria de Serviços Municipais”, reforçou o Parlamentar.
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